

〈今日から始める「健康長寿革命」〉

眠り方

座り方

歩き方

加山雄三(81)、小泉純一郎(76)ほか
老いて盛んな人に共通する「姿勢」の秘密

最新研究で判明!

健康のために食事や運動に気を使う人は多いはずだが、実はふだん意識していない「日常動作」のなかにこそ、健康長寿の秘訣がある。歩く、座る、眠る、そのやり方を少し意識して変えるだけで、寿命は劇的に延びるかもしれない。

で寿命は
12年延びる



「2時間の寝巻」
「座布団に正座」「サンダルで朝散歩」
「腰痛にはみんなダメ!」

寿命を延ばす「理想の歩き方」



対してゆっくり歩きは心臓に負荷を与えられず、寿命を伸ばす効果は期待できま
せん」

が遅かった人は、速かった人に比べてその後の認知症の発症リスクが1・5倍高かった。

40程度で「ややきつい」と感じる程度のスピードを勧める。

横断歩道の「白線の幅」

小泉純一郎と加山雄三の両氏には、「速歩き」という共通点がある。

長尾氏はゴルフ場での小泉元首相の歩くスピードに驚いた。

所有するボートに乗ったことがあるという知人の話。
「加山さんは私たちゲスト
40程度で「ややきつい」と感じる程度のスピードを
勧める。

しさを裏付け
世界中の研
究で「
いる人との
継続できる程
女です」

効果だという。
履く人も多いはず。だがサ
ンダル歩きは、健康には逆
塞など心血管疾患のリスク
を減らすと考えられます。

歩き方編

米・豪での研究が示した「長生き」との因果関係

人間の一日の大半を占めるのは「歩く」「座る」「眠る」という動作だ。生きているうえで欠かせない動きだからこそ、毎日特別な意識せず足を動かし、腰を下ろし、眠りにつく。

だが、最新の研究で明らかになつたのは、日常にありふれたこれらの動作こそが「寿命」を大きく左右するという事実である。詳し

くは後述するが、毎日の「歩き方」「座り方」「眠り方」に、人間の健康や寿命が大きく左右されるという。「あの人は年をとっても健康的だな」「あの人はいつまでも若々しい」そんな羨望のまなざしを向けられる人々のふるまいは、いくつかの「条件」を満たしているというのだ。

「小泉さんは僕より10歳以上も年上ですが、ゴルフ場でのあまりの若々しさにビックリしました。フェアウェーの真ん中をライオンのように“ズンズンズン”と歩く姿がとても印象的で……追いつくのが大変だったほどです」

もライブハウスで大いに歌
い、ヨットで海に出る加山
雄三（81）だ。『若大将の
ゆうゆう散歩』（12～15年、
テレ朝系）では、悠然とし
ながらも“ガシガシ”と街
を歩く姿が印象的だった。
有名人でなくとも、身近
に「この人は老いても盛ん
だな」と感じさせる人がい
るだろう。彼らの共通点は
何だろう。

米国の研究では、男女3万4485人を対象に、歩行速度と余命の関係を集計している。

その結果、65歳の人の場合、速歩き（時速5・76キロ）の人の余命は約32年だった。65歳の米国人男性の平均余命は19・2年（米疾病対策センター、11年）なので、速歩きの人は平均よりも約12年余命が長いということ

ライオンのよう^に「ズンズン」歩く

その一例に、小泉純一郎元首相(76)がいる。

同じく今なお満刺とした印象の持ち主として名前が挙がるが、30歳を超えて

究が「一歩きこそが健康に直結する」と示している。

「サンダル」より
も「スニーカー」

ウォーキングは
「朝」より「夕方」

『週刊ポスト』次号(9月7日号)は8月27日(月)発売です

一部地域で発売日
が異なります

疲れが取れる「理想の眠り方」

【布団】よりも
【ベッド】

睡眠の質には「寝具」も密接にかかわる。昔ながらの「畳に布団」に慣れている世代でも、三橋氏は「ベッドに変えたほうがいい」と指摘する。

部屋の中の埃は床上30セ

疲れが取れる「理想の眠り方」

睡眠は
1日7時間

寝返りを
打ちやすい
低めの枕に
する

ひざと股関節を軽く
曲げ、横向きで寝る

【ベッド】

「タオルケット」 快適な寝返り

なるが、健康のため毎日6～7時間の睡眠時間は確保したい。

質の高い睡眠を得るために、宮崎医師は「午後2時～3時に1日約30分の昼寝」を勧める。

「この昼寝を習慣にすれば日中の活動量を増やすことで、夜の睡眠の質が高まります。

ただし、1時間以上の昼寝を習慣にする人は昼夜をしない人と比べてアルツハイマー型認知症のリスクが2倍になり、2時間以上の昼夜は死亡リスクが14倍になるとの報告もあるため、昼夜のしすぎには気をつけましょう」

なるが、健康のため毎日6～7時間の睡眠時間は確保したい。

質の高い睡眠を得るために、宮崎医師は「午後2時～3時に1日約30分の昼寝」を勧める。

「この昼寝を習慣にすれば日中の活動量を増やすことで、夜の睡眠の質が高まります。

ただし、1時間以上の昼寝を習慣にする人は昼夜をしない人と比べてアルツハイマー型認知症のリスクが2倍になり、2時間以上の昼夜は死亡リスクが14倍になるとの報告もあるため、昼夜のしすぎには気をつけましょう」

睡眠の質には「寝具」も密接にかかわる。

昔ながらの「畳に布団」に慣れている世代でも、三

橋氏は「ベッドに変えたほ

うがいい」と指摘する。

部屋の中の埃は床上30セ

夏場はタオルケットなど

で痛みが消えて関節の動き

がスムーズになつたという

症例も報告されている。

現場の医師からは、「

もはや貧乏ゆすりではな

れば貧乏ゆすりをすること

の声も出ている。

く「健康ゆすり」だ」

との声も出ている。

週刊ポスト

「貧乏ゆすり」で
軟骨が再生
い」と言われがちだが、実は貧乏ゆすりは健康にいい。

「行儀が悪いからやめなさい」と言われがちだが、実は貧乏ゆすりは健康にいい。

「手や足をブルブルと震わせる貧乏ゆすりは他人にとても不快かもしませんが、本人に与えるメリットは大きい。血流がよくなつたり、エコノミー症候群

の発症を防ぐ効果もあります」(木津氏)

現在では、中高年がかかるやすい変形性股関節症の治療に貧乏ゆすりを取り入れる病院もあり、暇さえあれば貧乏ゆすりをすること

ができます

仰向けだと、喉の気道が狭くなることで睡眠時無呼吸

を分散でき、ぐっすりと眠

ることができます

仰向けだと、喉の気道が

狭くなることで睡眠時無呼吸

を分散でき、ぐっすりと眠

ことができます

仰向けだと、喉の気道が

狭くなることで睡眠時無呼吸

を分散でき、ぐっすりと眠

することができます

仰向けだと、喉の気道が

狭くなることで睡眠時無呼吸

の発症を防ぐ効果もあります

現在では、中高年がかかる变形性股関節症の治療に貧乏ゆすりを取り入れる病院もあり、暇さえあれば貧乏ゆすりをすること

の声も出ている。

「もはや貧乏ゆすりではなく健

康ゆすり」だ

く「健康ゆすり」だ

との声も出ている。

で痛みが消えて関節の動き

がスムーズになつたという

症例も報告されている。

現場の医師からは、「

もはや貧乏ゆすりではなく健

康ゆすり」だ

く「健康ゆすり」だ

との声も出ている。

がスムーズになつたという

症例も報告されている。

現場の医師からは、「

もはや貧乏ゆすりではなく健

康ゆすり」だ

く「健康ゆすり」だ

との声も出ている。

で痛みが消えて関節の動き

がスムーズになつたという

症例も報告されている。

現場の医師からは、「

もはや貧乏ゆすりではなく健